
                        
   

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
4 月RI 月間テーマ 『母子の健康月間』 

第 3224 例会   2021 年 4 月 13 日(火) 
ホテル花城 

 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年度の4 月が始まりました。労働

関係制度が改定されています。コロ

ナ禍が2 年目に入った4 月は、労働

者の働く環境を改善させる方向に制

度が改定されています。また、様々

な物品の小売価格も値上げの方向に

向かっております。 

「同一労働同一賃金」の実現に向けた働き方改革関連法の成

立によって、パートタイム労働法が「パートタイム・有期雇用

労働法」に改正され、大企業には昨年4 月1 日より施行されま

した。我々中小企業にも一年遅れて今年4 月1 日より施行され

ます。同じ会社で同じ仕事をする正社員と非正規労働者との間

で、あらゆる待遇の不合理な格差を禁止することを定めたもの

です。 

さらに、4 月1 日から、「改正高年齢者雇用安定法」が施行

されます。企業には従業員に65 歳以上までの就業を確保する

義務が生じます。加えて70 歳までの就業確保措置の実施が努

力義務となります。具体的には、70 歳までの定年引上げ、定

年制の廃止、70 歳までの継続雇用制度の導入、などの措置が

求められます。 

このような改正によって労働者側は収入が増加すると思われ

ますが、雇用側の負担は大きくなってきます。コロナ禍が終息

を見通せない時期において、ダブルパンチで業績に響いてくる

と思われます。ますます従業員のリストラや若年層の雇用抑制

が進まないように願うばかりです。 

話は変わりますがロータリーのラインで、ワクチン接種のご

案内について話題になっておりました。我が家でも82 歳の母

親に届きました。中を確認してみると、接種方法の案内とクー

ポン券が入っており、後日に接種会場と日程を知らせ、それか

ら予約をとるという内容でした。母親の独居の友人からは、ク

ーポン券が来たから接種を受けられると思い、市役所に問い合

わせた方もいたようでした。なぜ接種日程も決まっていないの

に、クーポン券を先に発送したのか。自分のように同居家族が

いる場合は、保管もしますし予約もとることが出来ます。80

歳を過ぎた独居老人には、対処が難しいのではないかと他人事

ながら心配しております。 

◆3223 回 例会の概要  

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆例会プログラム      

四つのテスト THE4-WAY TEST 
 
言行はこれに照らしてから 
 
1. 真実かどうか 
2. みんなに公平か 
3. 好意と友情を深めるか 
4. みんなのためになるかどうか 
 

 
 

 

□開会点鐘              阿部会長 

□ロータリーソング斉唱 

□四つのテスト     

□本日のプログラム、メニュー     親睦委員会 

□会長の時間             阿部会長 

 ゲストスピーチ 

       笑いのたねﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ  代表  後藤 誠子さん   

□幹事報告および委員会報告      幹 事 

□出席報告              出席委員会 

□ニコニコ・ボックス    ニコニボックス委員会 

□その他 

□閉会点鐘              阿部会長 

 

 
 
 
 

・「2021-22 年度地区研修・協議会」開催のご案内 
    〔国際ロータリー第2520 地区 ガバナーエレクト 

鈴木俊一〕 
 

・創立20 周年記念式典並びに講演会のご案内 
〔盛岡滝ノ沢RC 会長 守屋和彦〕 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

4/20 （火）観桜会（菊の会合同夜例会） 

ホテルグランシェール花巻 

4/22 （木）第13 回ぬくまる食堂フードパントリー 

4/22 （火）クラブフォーラム  未定 

5/04 （火）GW 休会（定款第6 条による） 

 

 

 

 

間八の粗煮 

■会長の時間（33/48）  阿部 一郎君  

 

 

 

例会メニュー 

◆幹事報告             幹 事 

滝田吉郎 君 

 



本日の例会にて観桜会を開催することで進めさせて頂くこと

を承認頂きました。今年は藤田幹事、藤原副幹事が還暦を迎え

られます。皆様で感染対策をしながら静かにお祝いしたいと思

います。 

  

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
【阿部一郎】 
自宅から見える身照寺さんのしだれ桜が咲き始めたので、自宅
の桜を確認した所、数輪の花を確認できました。ホテル花城に
向かう道沿いの桜木町～南川原のこぶしの街路樹も満開となり
そうです。こんなに春が早く来ていいのかなと思う今日この頃
です。 
 
【藤田勝敏】 
誕生日祝いありがとうございます。いよいよ60 歳突入です。
気持ちだけはいつまでも若いつもりで頑張ります。 
 
【橋川秀治】 
梅とこぶしが咲いて春はウキウキするので BOX します。 
 
【高橋豊】 
先日思いがけない交流が生まれました。高校の弓道部1 年後輩
の冨澤君から、Facebook を見たとメールがありました。共通
する話題がたくさんあり、何度もSNS を交換して、本やお菓
子まで送っていただきました。コロナが終息したら是非再開し
たいと思います。 
 
【滝田吉郎】 
誕生祝いありがとうございます。 
 
【浅沼幸二】 
結婚記念祝いありがとうございます。健康で毎日晩酌できるこ
とに感謝、感謝です。 
 
【佐々木史昭】 
先週RIJYEM (ライジェム)という国際ロータリー日本青少年交
換多地区合同機構から、ROTEX (ローテックス)という青少年
交換経験者によるオンラインミーティングが4/25 に開催され
るので、各地区から参加させてほしいとメールがあり、秋田国
際教養大学の小田嶋碧海さんに連絡をしてみました。1 年間は
コロナでオンライン授業で北上の実家に居たそうですが、この
春から秋田に住み始めるとのことでした。元気そうでした。 
 
【吉田和洋】 
次女の大学が急に今週末から週2 日対面授業スタートとなり、
東京生活が始まることになりました。こちらも今までの生活が
一変します。そして24 日一年遅れの入学式。 
長女は年度末に入籍となりました。式は秋に東京で予定してい
ます。大変な中ですが、幸せになってほしいものです。 
 
【藤村弘之】 
奥さんのお祝い有難うございます。これからもよろしくです。 
 
【藤原喜子】 
主人の誕生祝いありがとうございます。前年度のホテル花城さ
んのお食事券は3 月末までの期限でしたが、ギリギリ使用でき
主人と2 人美味しいステーキを頂きました。 

 
 

ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました 
 
 
 
 
 

31 人中  15 人 出席  出席率 57.6 ％ 

   前回修正  65.3％ 

メーキャップ    
  なし 

 
 

 

 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

◆出席報告            出席委員会 

◆慶 祝         慶祝者スピーチ 

⇐  

・結婚記念日 

・在籍表彰17 年 
 

＾＾＾＾＾  ^

・配偶者誕生日 

       ⇒ 

 

 藤田勝敏 君 

 

 佐々木史昭 君 

 

 滝田吉郎 君 

 

 会員誕生日 

 

 夫人誕生日 

 

 滝田吉郎 君 

 

 藤田勝敏 君 

 

藤原喜子(和久さん)君 

 

藤村弘之(優子さん)君 

 

先日お亡くなりになりました田中邦衛さん
とは、2 回ほどお会いしたことがあります。
1 回目は中学校の時に親戚（滝田裕介）が俳
優座の先輩だった関係で盛岡の劇場で。2 回
目は二十歳の時に伊豆でドリンクのポスタ
ー撮りのお仕事をご一緒させて頂きました。  
今年度から小学校の「パトロールボランティ
ア」を始めました。ナメてたわけではありま
せんが、こんなに忙しいとは予想もしてませ
んでした。特に下校時間が学年で異なる午後
は仕事なんてする余裕はありません (笑) 
 
 
 
 

 

 

 
 
 

 

 藤村弘之 君 

 

還暦となりました。コロナで軒並み歳祝いが
中止になり、皆さんの前で赤い頭巾とチャン
チャンコを着なくてすむなとホッとしてい
ましたが、RC の観桜会が強行となりました
ので残念ながら着なくちゃならなくなりま
した。/ジム通い続けておりまして月に200
ｋｍ走っておりますが(コロナ以降は夜の会
合がなく250ｋｍ)、最近、運転していて足
がつることがあります。やっぱり年をとった
なぁと実感しています。 
 
 
 
 

 

 

 
 
 

 

妻の誕生日祝いありがとうございました。 
中学校の同級生同士で共通の担任からも「あ
なたたち結婚するの！？」とビックリされま
した。周囲からすぐに別れるだろうと言われ
続けて早や〇十年『谷あり、谷あり、谷あり』
の結婚生活でしたが、よくぞここまできたな
ぁと感慨にふけっております。 
これから残り何年生きられるか、何ができる
か分かりませんが楽しく有意義に過ごして
いきたいと思っております。それにはロータ
リーが必要です。 
 
 
 
 

 

 

 
 
 

 


